
III Международный форум «Содружество моды»

В Таврическом дворце 19-20 ноября прошел III Международный форум «Содружество моды». Представители ВШ ЮиСТЭ под
руководством директора Дмитрия Мохорова приняли участие в деловой программе форума. Коллеги обсудили правовое
регулирование индустрии легкой промышленности, цифровые технологии и образование, а также унификацию отраслевого
законодательства государств Содружества. 

Организаторами форума выступили Межпарламентская Ассамблея стран СНГ и Совет Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации при поддержке Министерства промышленности и торговли Российской Федерации, Министерства культуры
Российской Федерации, Министерства экономического развития Российской Федерации, Российского экспортного центра,
СОЮЗЛЕГПРОМа и РСКО.

Таврический дворец — штаб-квартира Межпарламентской Ассамблеи СНГ — на два дня объединил представителей легкой
промышленности и креативной индустрии, профильных министерств и ведомств, образовательных учреждений стран
Содружества. Всего участие в форуме приняли более 1600 человек.

19 ноября, в первый день мероприятия, прошли 13 круглых столов и дискуссионная сессия. Центральным мероприятием первого
дня стало пленарное заседание «Системная кооперация в отрасли легкой и текстильной промышленности и креативных
индустрий на пространстве СНГ: роль в решении государственных задач».

20 ноября состоялось заключительное пленарное заседание форума «Содружество моды». Мероприятие посвятили перспективам
развития легкой промышленности и креативных индустрий в странах региона. Модератором выступили заместитель
Председателя Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации Инна Святенко и Генеральный секретарь Совета
МПА СНГ Дмитрий Кобицкий. 

"Мы наблюдаем развитие легкой и текстильной промышленности, в сфере моды появляются новые бренды и направления,
открываются новые возможности для локальных производителей и товарных сетей. Отрасль растет и развивается, это хорошо
видно не только в масштабах нашей страны, но и на всем пространстве СНГ. И, естественно, такой активный рост ставит новые
задачи и вызовы и перед юристами. Мы держим руку на пульсе, ведь ВШ ЮиСТЭ гордится тем, что мы всегда в тренде и даем
нашим студентам самые актуальные знания и расширяем горизонты возможностей", - прокомментировал участие в  III
Международном форуме «Содружество моды» представителей ВШ ЮиСТЭ директор Дмитрий Мохоров. 


